

11/10 毎福

## 18歳以下給付

自民、公明両党は九日、新型コロナウイルス経済対策として十八歳以下の子どもに十万円相当を給付する方針で一致した。年内に現金五万円の先行給付を開始

し、来春までに子育て関連に使える五万円相当のクーポンを支給する。自民党は

年収九百六十万円の所得制

限導入を提案したが、公明

党は持ち帰り、協議を継続

する。

岸田文雄首相は自民党役員会で、コロナ対策に関し「十一日に全体像を示す」と明言。経済対策と「〇二一年度補正予算案編成についても「経済対策は公明党との調整を急ぎ、十九日に

# 現金クーポン各5万円

## 自公所得制限は隔たり

首相は自民党の茂木敏充幹事長と官邸で会い、早期合意を図るよう指示した。政府は、自公による合意を踏まえて十九日の閣議で経済対策を決定する。

給付方針は、茂木氏と公明党の石井啓一幹事長が国會内で会談し確認した。マイナンバーカードの新規取得者や保有者に対してポイントを付与する」とも申し合わせた。ポイント額は引き続き調整する。政府、与党内では一人三万円分とする案が浮上している。

自公協議は、十万円相当の給付を一律とするか所得制限を設けるかが最大の焦点として残る。公明党は衆院選公約で一律支給を掲げた一方、政府、自民党内にはばらまき批判への懸念が根強い。年収九百六十万円の所得制限は児童手当で設けられており、同じ仕組みを使う」とで早期給付が可能になると見込む。

協議後、茂木氏は所得制限について「できるだけ早く返事してほしいとお願いした」と記者団に明らかにした。石井氏は「持ち帰つて検討する。連絡し合いながら進めたい」と記者団に語った。五万円分のクーポンに関する、茂木氏は来春までに支給すれば卒業、入学用品の購入に使えると狙いを説明した。石井氏は、現金給付は二年度の予備費を活用し、クーポン支給は補正予算案に盛り込まれるとの見通しを示した。

取りまとめたい。今月中に補正予算を策定したい」と述べた。